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ATA REUNIAO ORDINARIA  DO COMIT£ DE  INVESTIMENTOS

Ata  da  Reuniao  Ordinaria  do  Comite  de  Investimentos  do  IPMM  -  Instituto  de  Previd6ncia  do

Municipio de Mafra -SC. Aos vinte dias do m6s de abril de dois mil e vinte as  13h30min reuniram-

se na sede do  Instituto os membros do  Comite de  Investimentos para deliberarem  sobre a ordem do

dia.  Iniciou-se  a  reuniao  com  a  presenga  da  maioria  absoluta  dos  membros  do  Comit6  estando

ausente  apenas  a  Sra.  Eliane  Grossl  Deretti.  A  reuniao  foi  iniciada  por  videoconferencia  com  Sr.

Gilmar  Chapiewsky  -  Gerente  Executivo  da  Gerencia  Nacional  de  Investidores  Corporativos  da

Caixa  Econ6mica  Federal.  Neste  primeiro  momento  foi  repassado  a  todos  uma  analise  feita  pelo

comite   de   investimentos   do  pr6prio  banco,   onde  mostraram   sua  visao   do   cenario   econ6mico:

nacional  e  internacional  bern  como  discutiram  diversas  situac6es  e  posigao  do  mercado  perante  a

renda fixa e  a renda variavel.  Considerando,  portanto,  o  mss  de  margo  de  2020  como  pior cenario

para os investimentos verificados desde 2013, em razao da pandemia mundial do Coronavirus todos

os seguimentos de investimentos foram afetados. Ate do dia desta reuniao a Taxa Selic estava cotada

em 3,75% mas espera-se urn corte de 0,50 para a pr6xima reuniao do Copom tendo uma perspectiva

de   mercado   para  que   chegue   ate  2,5%   em   2021.   Os   fundos   IMAB   e   IMAB   5+   apresentam

rendimento  negativo,  mas  possuem  uma  boa perspectiva  de  recuperagao,  como ja  se  apresenta  no

mss  de  abril,  onde  realocac6es  devem  ser  evitadas  para  nao  efetivar  as  perdas  ate  o  momento.  0

Comite  de  lnvestimentos  verificou  ainda  que  apesar  da  queda  em  seus  rendimentos  em  razao  da

COVID-19,   65%   da   sua   carteira   ainda   esta   positiva   e   grande   parte   possui   possibilidade   de

recuperacao a m6dio/longo prazo. Neste momento em especifico nao 6 recomendavel  fazer qualquer

mudanga ou  realoca9ao  da carteira do  IPMM  frente  ao  cenario  incerto  e  instavel  do  mercado  bern

como  das  incertezas  de  como  a  inflagao  vai  se  comportar,  mesmo  porque  o  mes  abril  ja  tern  se

mostrado  mais positivo,  onde algumas  rentabilidades  comegam  a se recuperar.  Encerrada a reuniao

com  Sr.  Gilmar Chapiewski, o  Comite analisou a sua carteira bern como as receitas e retiradas para
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IPMM
pagamento   da  folha  dos   segurados,   o   que   se  mostrou  extremamente  preocupante   se  o   IPMM

continuar sem receber suas receitas patronais.  Em razao ainda do periodo instavel do momento e ate

pela   situagao   do   Poder   Executivo   o   qual   atrav5s   do   Decreto   N.4307   de   16/04/2020   criou   a

"Comissdo  para Andlise  e  Planejamen{o  das  ac6es  voltadas  a redu¢do  de  despesas  no  dmbito  da

Administracdo   Ptiblica  Municipal  em  razdo  do  impacto   orqamentdrio  decorrente   da  queda  de

c7rreccrc7cz€¢o provoccJc7c} pe/c7 pc7#c7emz.cz",  precisamos entao neste momento  aguardar e  analisar quais

medidas  serao tomadas pela prefeitura e  analisar qual  o  impacto  isso  causara nas  contas do  IPMM,

devendo  assim,  ser comunicado  oficialmente  ao  Conselho  Administrativo para que  esteja ciente  da

situagao e para que este possa tomar suas providencias.  Sem mais nada no momento a tratar encerra-

se a presente ata, assinada e aprovada por todos.

CARLOS OTAVIO SENFF -Presidente: Ausente nesta reuniao.

Comite de Investimentos:

-------{   -_=_  _    _

/
GISELE OLIVEIRA DA COSTA:

JOAO CARLOS LANDOSKI:
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